
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  18/07/2023 - ore 12.15 

All’ordine del giorno:

1. Sopralluogo presso Palazzetto dello Sport di Avenza;

2. varie ed eventuali.

La seduta e)  tenuta presso il Palazzetto dello Sport di Avenza.
Sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Dante Benedini, Marzia Butteri,
Alberta  Musetti,  Andrea  Tosi.  Risultano  assenti  i  consiglieri  Sirio  Genovesi,  Hicham
Koudsi e  Rigoletta Vincenti.
Sono  presenti  inoltre  l’Assessore  Lara  Benfatto,  Assessore  a  Sport  e  Tempo  Libero,
Commercio,  Turismo,  Attività produttive,  Partecipazione e cittadinanza attiva,  il Dott.
Gianluca  Maggiari, Specializzato  Amministrativo  del  Settore  6  Servizi  Tecnici  U.  O.
Attivita)  per lo Sport e il tempo libero e l’ Arch. Luciano Baldiati.
Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La seduta inizia alle ore 12.24.
La Presidente della Commissione Silvia Barghini riferisce che l’argomento della seduta
odierna  e)  stato  richiesto  da  alcuni  consiglieri  di  minoranza,  quindi  cede  la  parola
all’Assessore  Benfatto  per  illustrare  lo  stato  dell’arte  del  Palazzetto  e  gli  interventi
previsti. L’Assessore afferma che il Palazzetto di Avenza e)  l’impianto piu)  utilizzato del
Comune:  e)  la  struttura  maggiormente  richiesta  tra  quelle  previste  nel  bando  di
assegnazione degli  spazi  in quanto si  presta all’utilizzo di  varie  discipline sportive,  e
viene utilizzato anche dagli istituti scolastici e dall’associazione Anffas. Generalmente si
cerca di  dare risposta alle  richieste in modo equilibrato,  ma il  prossimo anno dovra)
essere data  priorita)  agli istituti scolastici che avranno maggiore necessita) . 
E’  un  impianto  datato,  ma  fondamentale  per  l’attivita)  sportiva  locale.  L’attuale
problematica  del palazzetto e)  la mancanza di accesso al pubblico. Nel dicembre 2021
infatti l’allora dirigente comunico)  che l’accesso al pubblico doveva essere interdetto in
presenza  di  gare,  non  essendo  stato  acquisito  il  Certificato  di  Prevenzione  Incendi.
Questo rappresenta un disagio sia per la citta)  che per le societa)  sportive che vengono da
fuori citta) . Sono stati quindi contattati alcuni tecnici per redigere un progetto conforme
alla normativa valutando l’impiantistica, la stabilita)  e altri aspetti e sulla base di questo
progetto affideremo i lavori nel piu)  breve tempo possibile. L’Assessore cede quindi la
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parola  all’architetto  Luciano  Baldiati,  tra  i  tecnici  incaricati  del  progetto  di
riqualificazione, per illustrare i lavori necessari. Questi spiega che gli interventi previsti
sono di tre tipi: la parte strutturale, quella legata alla prevenzione incendi (vie di esodo,
etc…)  e  alcuni  interventi  incentrati  al  miglioramento  e  razionalizzazione  dei  servizi
come  da  disposizioni  CONI,  ad  esempio  adeguamenti  agli  spogliatoi  e  alla  zona  dei
giudici di gara. Si sta valutando se mantenere il pronto soccorso nella posizione attuale o
spostarlo per agevolare la via di esodo. Attualmente gli  spogliatoi hanno finestre che
misurano 80 x 80 cm, uno spazio insufficiente per un adeguato ricambio d’aria. Per gli
spogliatoi non e)  conveniente realizzare un’areazione meccanica, cosa che invece va bene
per i servizi igienici. L’Assessore afferma che l’obiettivo e)  di raggiungere una capienza di
500 persone, almeno nella fase iniziale.
Il consigliere Dante Benedini esprime il suo disappunto, in quanto si aspettava di poter
visionare in Commissione il progetto.  Ritiene che l’aspetto principale da risolvere sia
quello  legato  alla  prevenzione  incendi.  Dal  momento  che  per  il  basket  sarebbe
sufficiente raggiungere anche solo una capienza di duecento persone, chiede se si possa
richiedere una deroga per  un pubblico  minore.  L’Assessore risponde che deroghe di
questo tipo non sono piu)  consentite.
Il consigliere Benedini chiede quale sia l’importo previsto per i lavori di riqualificazione
e se ci siano finanziamenti. L’Assessore risponde che la disponibilita)   nel capitolo  e)  di
200.000 euro, ma ne serviranno meno. Il consigliere Benedini ribadisce la priorita)  di
risolvere  al  piu)  presto  il  problema  dell’adeguamento  alla  normativa  di  prevenzione
incendi  rispetto alle  altre questioni,  rilevando che anche gli  spogliatoi  dello  Stadio e
della Covetta sono in condizioni inaccettabili. Inoltre, facendo riferimento all’intervento
di ristrutturazione della Piscina Tosi a Carrara finanziato con i fondi del PNRR, afferma
che  sarebbe  stato  preferibile  investire  tutte  queste  risorse  realizzando  un  nuovo
palazzetto  con  piscina  piuttosto  che  rattoppare  piscina  e  palazzetto;  nella  zona  del
parcheggio di S. Martino sarebbe stato perfetto, vista anche la disponibilita)  di parcheggi,
che qui invece mancano. Il consigliere Alberta Musetti rileva che gli interventi legati al
PNRR  sono  fatti  per  missioni,  e  pertanto  c’erano  criteri  stringenti  per  ottenere  i
finanziamenti.  Il  consigliere  Marzia  Butteri  aggiunge  che  anche  nell’ipotesi  si  fosse
costruito un nuovo palazzetto, questa struttura comunque deve essere messa a posto. 
Il  consigliere  Benedini  e  il  consigliere  Tosi  chiedono  quali  saranno  i  tempi  per  il
completamento dei lavori. L’Assessore risponde che si prevede di affidare i lavori entro
fine  anno.  Il  consigliere  Benedini  rileva  se  non  sia  preferibile  piuttosto  cercare  di
ottenere  un  padiglione  della  Internazionale  Marmi  e  Macchine  Carrarafiere.  La
Presidente  Barghini  risponde che l’Amministrazione sta  lavorando comunque su piu)
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aspetti e quella possibilita) , di cui si e)  parlato proprio in una delle precedenti sedute della
Commissione, e)  da ritenersi tuttora percorribile. 
La  Presidente  chiede  quale  sia  nello  specifico  la  problematica  legata  agli  spogliatoi.
L’Assessore risponde che e)  legata alle vie di fuga:  il  rischio si  verifica in presenza di
troppe persone, percheB  le vie di fuga non hanno le dimensioni sufficienti a far defluire in
breve tempo un  numero elevato di persone come richiesto dalla normativa.
L’Arch. Baldiati rassicura che rispetto all’uso attuale il Palazzetto e)  adeguato e non si
corre alcun rischio.
La seduta termina alle ore 13.00.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8         
      (Chiara Amodio)                                                                              (Silvia Barghini)                       
                F.to                                                                                                     F.to
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